

# PlantaDoce.

Entorno

## La UE da luz verde a un medicamento de Sanofi y Regeneron contra la dermatitis

La Comisión Europea (CE) ha aprobado el remedio Dupixent, de Sanofi y Regeneron, para tratar la dermatitis atópica grave en infantes de seis meses. El fármaco viene siendo utilizado en más de sesenta países en el mundo.

PlantaDoce  
23 mar 2023 - 11:35



Dan el visto bueno. Europa aprueba el uso de un fármaco en niños de seis meses para tratar la dermatitis atópica grave. El medicamento en más de sesenta países, entre ello Estados Unidos y Japón. Más de 600.000 pacientes han sido tratados con este remedio en el mundo.

España viene comercializando tratamientos contra la dermatitis atópica grave pero sólo en adultos, adolescentes y niños de seis años. También se está usa para casos de asma grave con inflamación en adultos, adolescentes e infantes.

**Dupixent, es el primer medicamento biológico, de Sanofi y Regeneron en ponerse en**

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/entorno/la-ue-da-luz-verde-a-un-medicamento-de-sanofi-y-regeneron-contra-la-dermatitis>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce ([www.plantadoce.com](http://www.plantadoce.com)), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

# PlantaDoce.

comercialización conjuntamente. El presidente de Regeneron, George Yancopoulos, explica que “ningún bebé o niño debería pasar sus primeros días sufriendo el picor intenso e implacable y el dolor cutáneo de la dermatitis atópica; Dupixent reduce el picor y el dolor cutáneo y mejoró la calidad de vida relacionada con la salud y la calidad del sueño”.

## **En España un 20% de niños menores de cinco años sufre dermatitis atópica grave**

La dermatitis atópica grave es una enfermedad crónica derivadas de inflamaciones tipo dos. Entre el 85% y 90% de los pacientes desarrollan los primeros síntomas antes de los cinco años, que a menudo continúan hasta la edad adulta. **Los tratamientos actuales son corticoides tópicos, que pueden asociarse a riesgos de seguridad y afectar el crecimiento de los niños a largo plazo.**

Los síntomas son picor intenso y persistente, lesiones cutáneas, agrietamiento, dolor, enrojecimiento y costras. Todo esto puede aumentar el riesgo de infección cutánea. En España, el 20% de los niños menores de cinco años sufre dermatitis atópica.

Asimismo, el desarrollo de enfermedades alérgicas durante las primeras etapas de la vida se ve influido por factores genéticos y ambientales, entre ellos si el parto fue vaginal o cesárea. Estos factores desempeñan una función crucial en el desarrollo del sistema inmunitario del bebé y su microbiota intestinal, donde residen entre un 70% y 80% de las células inmunitarias.

Naismith Patel, jefe de Desarrollo Global, Inmunología e Inflamación de Sanofi, destaca que “es el primer medicamento biológico para personas que viven con dermatitis atópica desde la infancia hasta la edad adulta y tiene el potencial de transformar el panorama para personas de todas las edades que viven con dermatitis atópica”.

Dupixent se ha recetado a más de medio millón de pacientes de todo el mundo en todos los países donde ha sido aprobado. La aprobación por parte de la Unión Europea (UE) poner en marcha el uso de nuevos tratamientos más eficaces que no perjudiquen el deterioro de salud de los niños en su etapa de desarrollo y crecimiento.